

Verfassungen jenseits des Nationalstaats: Wie bewältigen sie ihre Begründungsparadoxien?

Prof. Dr. jur. Dr. h. c. mult. Gunther Teubner
Goethe-Universität, Frankfurt/Main



MITTWOCH, 25. FEBRUAR 2015, 18.15 UHR

UNIVERSITÄT LUZERN, FROHBURGSTRASSE 3, RAUM 4.B47



Prof. Dr. jur. Dr. h.c. mult. Gunther Teubner (Frankfurt/Main)

Prof. Dr. Gunther Teubner ist emeritierter Professor für Privatrecht und Rechtssoziologie und Principal Investigator des Exzellenzcluster „Normative Orders“ an der Goethe-Universität, Frankfurt/Main.

Prof. Dr. Teubner studierte Rechtswissenschaften an den Universitäten Göttingen, Tübingen und Berkeley. 1970 wurde er in Tübingen zum Dr. jur. promoviert, 1977 habilitierte er sich an der gleichen Universität. Im selben Jahr erhielt er eine Professur an der Universität Bremen; es folgten weitere Professuren am Europäischen Hochschulinstitut Florenz und an der London School of Economics, bis er 1998 den Ruf nach Frankfurt erhielt. Zudem hat er verschiedene Gastprofessuren im Ausland wahrgenommen, u.a. Berkeley, Stanford, Ann Arbor, Leyden, Toronto, Den Haag, Maastricht, Shanghai und Peking.

In Anerkennung seiner akademischen Leistungen sind Prof. Dr. Teubner Ehrendoktorate von den Universitäten Luzern, Neapel, Tiflis, Macerata und Lund zuteil geworden. Seine wissenschaftlichen Arbeiten wurden auch mehrfach ausgezeichnet, darunter 2000 mit dem Gay-Lussac-Humboldt-Preis, 2002 mit dem John F. Diefenbaker Award und 2007 mit einer Fellowship am Wissenschaftskolleg zu Berlin. Seit 2011 ist Prof. Dr. Teubner Mitglied der Nationalen Akademie der Wissenschaften, Italien (Accademia Nazionale dei Lincei); seit 2013 ist er auch Corresponding Member der British Academy.

laboratorium lucernaiuris

Das Institut für Juristische Grundlagen – *lucernaiuris* leistet einen innovativen Beitrag zur Neuorientierung juristischer Grundlagenfächer und zur stärkeren Ausrichtung der juristischen Forschung und Lehre auf vernetzte Grundlagenfragen.

Mit dem **laboratorium lucernaiuris** bietet das Institut eine zusätzliche Möglichkeit des fächerübergreifenden Austausches an. Namhafte Kolleginnen und Kollegen berichten aus ihren ‚Laboratorien‘ und gewähren neue Einblicke in die ‚Alchemie‘ aktueller juristischer Grundlagenforschung.

Wir laden Sie herzlich zu dieser Vortragsreihe ein und freuen uns auf Ihr Erscheinen.

Prof. Dr. Paolo Becchi und Prof. Dr. Vagias Karavas
Geschäftsführende Direktoren *lucernaiuris*

Informationen

Universität Luzern
lucernaiuris – Institut für Juristische Grundlagen
Frohburgstrasse 3
6002 Luzern
www.lucernaiuris.ch